



影野小：小橋

R4. 6. 16

紫陽花

色とりどりのアジサイの花が児童玄関で登校する子どもたちを温かく迎えています。この時期、いろいろな場所で見かけるアジサイですが、花びらのように見える所は正式には「がく」と呼ばれる所で、花は「がく」のつけねとかにあります。

13日に四国地方も梅雨入りしたもようでこれから雨の多い時期に入ります。このような時期だからこそアジサイの花をそっと観察してみてくださいはどうか？このアジサイは、土居先生（支援員）が自宅から持ってきてくれました。挿し木で増やしているとのことで、きっと素敵な庭になっていることでしょう。



児童玄関のアジサイ



1・2年生の宝探し

る大切な学習です。ルールを守り安全に、そして、学年に応じた力をしっかりとつけていきましょう。

プール開き

6月13日（月）の3時間目に、全校でプール開きを行いました。曇天の中（後に雨も）で少しか肌寒さもありましたが子どもたちは、学年別や全校でゲームや泳ぎを楽しみました。水泳はこれから一学期の終業式（7月20日）まで行う予定です。命を守ることにつながる



3～6年生のビート板リレー

作業をありがとう

6月13日にはプールそうじを、17日には学校とその周辺の草刈り作業を多くの保護者の皆様のご協力のもと行うことができました。おかげ様で無事にプール開きができ、またよりよい学校環境の中で生活することができます。どうもありがとうございました。



みんなでプールそうじ



校庭西側斜面もスッキリと！

きます。どうもありがとうございました。

次回の、8月28日（日）の愛校作業もよろしくお願ひします。

裏面、7月行事予定